

Am vergangenen Wochenende hatten wir den Tabellen zweiten TVE Vogelsang zu Besuch. Nach der Spielanalyse unseres letzten Spieles gegen Schwerte waren wir guter Dinge die Fehler zu verbessern und unserem Trainier zu zeigen, dass wir es auch besser können.

Zu Beginn des ersten Satzes sahen wir sehr alt aus und haben uns von dem Gegner unter kriegeln lassen. TVE war den gesamten Satz in Führung und es war schwierig für uns, an sie heran zu kommen. Bis zu der guten Aufschlagsserie von Natali Zimny, die uns aus der Misere geholt hat. Trotzdem mussten wir uns mit 20:25 geschlagen geben.

Der zweite Satz fing genauso schlecht an wie der erste Satz. Wir kamen nicht in die Gänge und schon leichte Aufschläge des Gegners kamen nicht zum Zuspieler. Teilweise wollten unsere Angriffe nicht mehr am Block vorbei und haben dadurch weniger angegriffen, weshalb uns, durch diese vielen eigenen Fehler, die Punkte verloren gingen. Diesen Satz haben wir mit 14:25 verloren.

Im dritten Satz sind wir dann endlich aus unserem Schneckenhäuschen gekommen und haben gezeigt, was wir eigentlich können. Wir haben um jeden Ball gekämpft, die Aufschläge über das Netz bekommen und einige sehr gute Angriffe gezeigt. Durch eine lange Aufschlagsserie von Kathi Glingener sind wir in Führung gegangen und haben uns diese in dem Satz nicht nehmen lassen. Durch einen super Block von Janina Westebbe haben wir den Satz letztendlich 25:20 gewonnen.

Der vierte Satz war nochmal spannend, weil Vogelsang ein letztes Mal alles gegeben hat und wir so weiter gespielt haben wie im vorherigen Satz. Unsere Führung, die wir durch eine gute Aufschlagsserie festigen wollten, wurde schnell wieder eingeholt. Wir haben weitergekämpft aber mussten uns leider mit 23:25 geschlagen geben.